

## RS Toeloengredjo Jalin Sinergi Layanan Kesehatan dengan PT KAI



RS Toeloengredjo salah satu rumah sakit di bawah PT Nusantara Medika Utama (NMU) di Pare, Jawa Timur (Jatim), menandatangani kerja sama dengan PT Kereta Api Indonesia (Persero) DAOP 7 Madiun, di Graha, Kamis (19/5/2022). Penandatanganan dilakukan oleh Direktur RS Toeloengredjo, dr. Yetty Nusaria Nawa Indah, MMRS dan Manager Kesehatan KAI DAOP 7 Madiun Agus Widodo.

Kerja sama ini meliputi pelayanan kesehatan bagi peserta jaminan kesehatan perusahaan. dr. Yetty mengatakan rumah sakit yang dikelolanya berkomitmen menjalin sinergi dalam jasa layanan kesehatan bagi karyawan yang ditanggung sesuai ketentuan. (Kontributor: Leny Dewi - RS Toeloengredjo)

## PHC Raih Tiga Penghargaan Bidang K3 Nasional dari Kemnaker RI

PT Pelindo Husada Citra (PHC) yang mengoperasikan jaringan rumah sakit dan klinik medis PHC menerima tiga penghargaan bidang Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) dari Kementerian Ketenagakerjaan (Kemnaker), Selasa (24/5) di Hotel Bidakara, Jakarta.



Direktur Utama (Dirut) PHC, Abdu Rofid Fanany, mengatakan penghargaan ini sebagai bentuk apresiasi positif dan pengakuan atas komitmen PHC pada penerapan tata kelola perusahaan yang baik pada Sistem Manajemen Kelamatan dan Kesehatan Kerja (SMK3) di Tempat Kerja dengan kategori "Memuaskan" Tingkat 64 Kriteria.

"Selain itu juga sebagai bentuk atas program perseroan yang telah diimplementasikan yaitu program pencegahan dan penanggulangan Covid-19 dan HIV/AIDS di tempat kerja dengan kategori platinum," ujarnya. (Kontributor: Irvan Prayogo - RS PHC Surabaya)

## RS Pertamina Balikpapan Gelar Layanan Paket Sehat Mata Murah

RS Pertamina Balikpapan (RSPB) salah satu unit rumah sakit di bawah naungan PT Pertamina Bina Medika (Pertamedika) IHC di Kalimantan



Timur, secara rutin mengadakan kegiatan paket sehat untuk membantu masyarakat dalam menjaga kondisi tubuh dan melakukan skrining awal. Salah satunya, kegiatan paket sehat mata yang diadakan Sabtu (21/5) dengan memberikan pemeriksaan cek visus, tekanan bola mata, katarak, glaukoma dan saraf mata. Selain itu, peserta paket sehat mata juga dapat berkonsultasi dengan dokter spesialis mata, pemeriksaan gula darah dan asam urat. Seluruh pemeriksaan tersebut hanya dikenakan biaya terjangkau Rp50.000. (Kontributor: Liza - Humas RS Pertamina Balikpapan)

## Transformasi *Lever Patient Experience* di Hari Kebangkitan Nasional

Berepatan dengan Hari Kebangkitan Nasional pada 20 Mei 2022, RS Lavalette salah satu rumah sakit di bawah naungan PT Nusantara Sebelas Medika (NSM) di Jawa Timur (Jatim), mengadakan program *Lever Patient Experience* yang diadakan di lingkungan RS Lavalette. Dirut NSM, dr. Titin Amrih Wilujeng, MM., berharap program tersebut dapat memberikan motivasi kepada segenap *civitas hospitalia* yang juga sering disebut "Perwira Rulatte" untuk terus bertransformasi jadi lebih baik.



Program *Lever Patient Experience* berisikan 10 transformasi yang telah dijalani dengan baik, serta sebagai wujud dukungan penuh dari seluruh Perwira Rulatte atas capaiannya. Adapun 10 transformasi RS Lavalette antara lain *Patient Experience, Clinical Excellence, Digital Ecosystem-Telemedicine, Branding and Marketing, BPJS Strategy, Non Covid Non BPJS Win Back, Pricing, Procurement, Center of Excellence, dan Doctor Optimization.* (Kontributor: Ifud M. Syaifudin & Foto: Nurina - RS Lavalette)

## Visitasi dan *Flashmob* KKP Kelas II Probolinggo dan Tim RS Wonolangan

Dalam rangka perpanjangan izin klinik vaksin internasional, tim Kantor Kesehatan Pelabuhan (KKP) Kelas II Probolinggo melakukan visitasi ke RS Wonolangan salah satu rumah sakit di bawah NSM, Jumat (20/5). Visitasi yang bertepatan dengan Hari Kebangkitan Nasional dimulai sejak pukul 9 pagi berlangsung selama 4 jam dan dibagi menjadi 5 divisi. Menariknya, tim visitasi KKP Kelas II Probolinggo menerima ajakan Dirut NSM dan tim klinik vaksin RS Wonolangan untuk bersama-sama melakukan flashmob. "Hal ini dilakukan untuk mempererat hubungan kerjasama RS Wonolangan dengan relasi rumah sakit," jelas Assistant Manager Operational & Medical Support RS Wonolangan, drg. Khoirun Nisa. (Kontributor: Esthi Dwi - RS Wonolangan)



## Halal Bihalal Krakatau Medika

Dalam rangka mempererat tali silaturahmi antar karyawan di bulan Syawal 1443 H, PT Krakatau Medika yang mengoperasikan rumah sakit dan klinik Krakatau Medika di Provinsi Banten, mengadakan halal bihalal yang bertempat di lapangan Klinik PPK1 Krakatau Medika, Selasa (17/5). Acara ini dihadiri Komisaris Krakatau Medika Masyaul Ato, Direktur Krakatau Medika dr. Nenry Herawati, SEVP Business Support Krakatau Medika Ahmad Furqon, Ketua SKKM diwakilkan oleh Rakhmatulloh serta para VP, Perwira dan Karyawan Krakatau Medika.



dr. Nenry berpesan jadikan momen ini untuk saling memaafkan, membantu dan peduli dalam urusan pekerjaan di Krakatau Medika, sehingga pekerjaan akan terasa ringan dan mudah diselesaikan. (Kontributor: Agus Wirawan - PT Krakatau Medika)

## RSU Kaliwates Gelar Bazar Layanan Parade Experience

Rumah Sakit Umum (RSU) Kaliwates, salah satu rumah sakit di bawah PT Rolas Nusantara Medika (RNM) di Jawa Timur mengadakan bazar layanan kesehatan parade experience yang merupakan bagian dari program Patient Experience 2022. Bazar yang digelar di area poliklinik terpadu RSU Kaliwates, Jumat (20/5), bertujuan untuk berbagi informasi mengenai aneka ragam layanan di RS. Mulai dari *Center of Excellent*, yaitu layanan *Maternity and Hearing Center* hingga layanan konsultasi *online* di IHC Telemed.



Direktur RSU Kaliwates, drg. Hindun Mardiyana M.Kes., menyampaikan parade experience ini merupakan upaya mengenalkan dan mendekatkan aneka ragam layanan RSU Kaliwates kepada masyarakat, baik yang datang ke RS maupun mengikuti kegiatan secara virtual melalui Instagram dan YouTube RSU Kaliwates. "Begitu juga untuk seluruh karyawan dari RSU Kaliwates sampai ke level pelaksana, agar paham alur layanan dan program RS, sehingga dapat diimplementasikan secara maksimal di lapangan," sebutnya. (Kontributor: Noviana Putri - PT Rolas Nusantara Medika)

## Upaya RS Toeloengredjo Pererat Tali Silaturahmi dengan Mitra Rekanan

Masih dalam suasana Idul Fitri 1443 Hijriah, RS Toeloengredjo mengadakan acara halal bihalal dengan mengundang seluruh sejawat dokter spesialis dan mitra rekanan (tokoh masyarakat, instansi pemerintah, perusahaan swasta, perbankan dan asuransi). Acara ini bertujuan untuk menguatkan tali silaturahmi.



Dalam acara ini, manajemen RS Toeloengredjo menyampaikan apresiasi kepada sejawat dokter dan rekanan yang telah bekerja sama dan memberikan kontribusi dalam menunjang pelayanan RS kepada masyarakat sesuai dengan kapasitasnya. Selain itu, acara ini juga sebagai sarana memberikan informasi terkini mengenai layanan baru, yakni laboratorium biomolekuler PCR, Klinik Fertilitas, Klinik Khitan, Klinik Vaksin dan Poli Eksekutif. (Kontributor: Leny Dewi – RS Toeloengredjo)

## Tingkatkan Keselamatan Pekerja, RS Krakatau Medika Gandeng IDKI Gelar Seminar

RS Krakatau Medika mengadakan halal bihalal dan seminar bersama dengan Perhimpunan Dokter Kesehatan Kerja Indonesia (IDKI) Provinsi Banten di Convention Hall The Royal Krakatau Cilegon, Rabu (25/5).



Seminar dengan tema “Continuous Learning Kegawatdaruratan Jantung di Tempat Kerja” ini diikuti 70 peserta anggota IDKI Provinsi Banten, serta perwakilan HSE & HRD pelanggan RS Krakatau Medika.

Direktur Krakatau Medika, dr. Neny Herawati, MKK., menyampaikan sebagai sarana kesehatan di kota industri Cilegon, RS Krakatau Medika telah menyiapkan kelengkapan pelayanan kesehatan untuk penanganan lebih lanjut pada penanganan kedaruratan terhadap pekerja,” terangnya. (Kontributor: Agus Wirawan – RS Krakatau Medika)

## Tingkatkan Branding, RS Medika Utama Kerja sama dengan Jawa Pos

RS Medika Utama Kanigoro, salah satu rumah sakit di bawah Pertamedika IHC, bekerja sama dengan Jawa Pos Radar Blitar. Penandatanganan Memorandum of Understanding (MoU)



dilakukan pada Rabu (11/5). Kerja sama ini sebagai sarana membangun sinergi antara kedua belah pihak, khususnya dalam meningkatkan branding dan pengenalan produk RS.

Direktur RS Medika Utama, dr. Peni Mujinastiti, MMRS., mengatakan sebagai RS baru di Blitar butuh publikasi agar masyarakat Blitar Raya dapat mengetahui layanan yang tersedia. “Melalui kerja sama ini, selain mempublikasikan berbagai pelayanan juga mengeliminasi berbagai informasi yang kurang bertanggung jawab,” ujarnya. (Kontributor: dr. Peni – RS Medika Utama)

## RS PHC dan TPQ Babussalam Gelar Aksi Sosial Khitan Massal

RS PHC Surabaya menggelar aksi sosial khitan massal 50 santri di Taman Pendidikan Al-Quran (TPQ) Babussalam Sememi Benowo Surabaya, Kamis (26/5). Dirut PHC, Abdul Rofid Fanany, mengatakan RS PHC Surabaya mengirimkan tim medis yang terdiri dari dokter, perawat dan apoteker agar acara khitan massal berjalan lancar. “Semoga para santri yang melaksanakan khitan, cepat sembuh dan kembali beraktivitas di TPQ Babussalam,” ujarnya. (Kontributor: Irvan Prayogo – RS PHC Surabaya)



## Peningkatan Mutu Pelayanan RS Wonolangan melalui ParadExperience IHC Transformation

Dalam rangka meningkatkan mutu pelayanan dan semangat seluruh hospitalia, RS Wonolangan, melaksanakan kegiatan ParadExperience IHC Transformation di Gedung Serba Guna RS Wonolangan, Rabu (18/5). Direktur RS Wonolangan, drg. Indra Gunawan M.Kes., memaparkan materi tentang capaian dan target RS Wonolangan kedepan. Dalam kesempatan tersebut, dia juga memberikan motivasi kerja kepada seluruh karyawan RS Wonolangan. "Diharapkan seluruh hospitalia RS Wonolangan dapat memberikan pelayanan berkesan di RS Wonolangan dan dapat mengaplikasikan ketika memberikan pelayanan kepada masyarakat," ujar Nyoman, Assistant Manager Marketing & Public Relation RS Wonolangan. (Kontributor: Esthi Dwi - RS Wonolangan)



## Komitmen RSU Bhakti Husada Tingkatkan Kualitas Hidup Lansia

RSU Bhakti Husada, salah satu rumah sakit di bawah naungan RNM, menaruh perhatian terhadap peningkatan kualitas hidup lansia. Salah satunya dengan pengembangan layanan geriatric berupa *senior living* dan *senior care*. Pengembangan layanan tersebut diwujudkan melalui *groundbreaking* pembangunan sentra layanan kesehatan terpadu bagi lansia di RSU Bhakti Husada, Senin (30/5). RS ini dikenal sebagai *green hospital* dengan lingkungan hijau, asri dan sejuk. Dukungan lingkungan yang sehat menjadi salah satu faktor dasar pengembangan layanan Center of Excellence RSU Bhakti Husada yaitu *senior living*.

Direktur Operasi Pertamedika IHC drg. Mira Dyah Wahyuni, MARS menjelaskan, dibangunnya layanan ini merupakan upaya Pertamedika IHC dalam bersinergi dengan program pemerintah. "Antara lain mewujudkan program *Medical Tourism*, serta telah didukung teknologi digitalisasi, elektronik *medical record*, digitalisasi layanan *Internet of Things* untuk mempermudah monitoring kesehatan dan mengembangkan hasil *outcome* dari layanan," sebut beliau. Inovasi layanan Senior Living di RSU Bhakti Husada sejalan dengan konsep Banyuwangi Rebound, diharapkan bisa menjadi salah satu *rebound center* di Kabupaten Banyuwangi". (Kontributor: Noviana Putri - PT Rolas Nusantara Medika)

## RS Toeloengredjo Dukung Skrining Kesehatan Bank Indonesia

Bank Indonesia (BI) menggandeng RS Toeloengredjo untuk melakukan skrining *swab* PCR sebagai syarat masuk kerja bagi seluruh karyawan organik maupun non organik. Bertempat di kompleks perumahan dinas BI Kediri, *swab* PCR berjalan lancar selama 3 jam dengan jumlah pengambilan spesimen sebanyak 123 karyawan pada 8 Mei dan 121 karyawan pada 16 Mei. Deputy BI, C. Tratmono Wibowo, berharap kedepannya RS Toeloengredjo dapat bekerja sama kembali sebagai tim Kesehatan BI. (Kontributor: Leny Dewi - RS Toeloengredjo)

